
   Procès-verbal 
du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école Antoine-de-Saint-Exupéry 
 

 

Le 28 janvier 2021 
 
 
Procès-verbal de la 4e  réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Antoine-de-Saint-Exupéry tenue le 27 janvier 2021 à 18h45 par 
visioconférence 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Mme Selma Hujic       parent 
Mme Yasmina Akeb       parent 
M. Éric Prud’homme      parent 
M. Bertin Keutchogue      parent 
Mme Mélanie Jolivet      parent 
Mme Najat Boughaba      parent 
M. Dave Corcoran       enseignant 
M. Guy St-Martin       enseignant 
M. Martin Coulombe      enseignant 
M. Ronel Théodore       enseignant 
M. Stéphane Breault      enseignant 
M. Daniel Guernon       professionnel 
Mme Anne Allard       Soutien 
Lina Baba        élève 
Ioana Nedelea       élève 
 
 
ABSENTS : 
 
 
  
       
 
AUSSI PRÉSENT: 
 
Mme Geneviève Dandurand     directrice 
Mme Isabelle St-Denis 
 
1. ACCUEIL 
 
M. Prud’homme souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement.  
 
  
2. PRÉSENCES ET QUORUM 
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Après avoir constaté le quorum, M. Prud’homme ouvre la séance. 
 
 

 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
M. Prud’homme fait la lecture  de l’ordre du jour.      
Il est proposé par Selma Hujic, secondé par Zouhair Ait Taleb et résolu: 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
   
 

     4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 7 octobre 2020 
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par Dave Corcoran, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 9 décembre 2020 soit adopté tel que 
déposé.       (annexe 1) 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 décembre 2020 
 
Aucun suivi 
 
 
6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public.  
 
 

7. FORMATION OBLIGATOIRE DES MEMBRES DU C. É. 
 

 8. POINTS EN ADOPTION 
  

- Budget  Présentation par madame Isabelle St-Denis, adjointe 
administrative 
 

- Il est proposé par Najat Boughaba, secondé par Mélanie Jolivet et résolu : 
Que le budget 2020-2021 soit adopté tel que déposé 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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9. POINTS EN APPROBATION 
 
- Sortie éducative - Il est proposé par Yasmina Akeb et secondé par Daniel 

Guernon que l’activité de secondaire 2 soit approuvée à l’unanimité. 
 
 
10. POINT EN INFORMATION 
 
10.1 MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 
 
- Élections du CGE – le 1er cycle est présentement en campagne électorale 

car il y a plus de candidats que de place au CGE (2 places en 1re secondaire 
et 2 places en 2e secondaire) le CGE devrait être formé la semaine 
prochaine ainsi que les nominations de président, vice-président et 
secrétaire. 

- Alliance au comité fêtes thématiques – Saint-Valentin semaine du 8 au 12 
février, décoration de la place publique, livraison de roses et de cartes. 
Semaine de la persévérance scolaire du 15 au 19 février, le CGE veut aider 
à la distribution d’un petit cadeau (à déterminer, collation) + cartes 
d’encouragements. Projet de recyclage des masques avec Natasha 
Normandin, le CGE pourrait faire la publicité 

- Activités à l’école / en virtuel – plusieurs activités en cours (couture, 
musculation, secondaire en spectacle, etc.) pour les activités à venir 
(musique multimédia – tout ce qui est en lien avec les réseaux sociaux, 
impro et théâtre, etc.). 

 
 
10.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Annulation des rencontres du 11 et 21 janvier 2021, prochaine rencontre le 22 
février. Escouade édu, le comité de parents qui assure des webinaires, 
madame Boughaba fera suivre l’information à madame Allard. Madame 
Boughaba suite à l’article dans le journal Métro sur son implication dans le 
milieu, a été approchée par la responsable aux communications de la 
Fédération des comités de parents pour écrire un texte qui s’inscrit dans une 
thématique intitulée « Vivre la démocratie dans mon milieu » pour expliquer 
aux parents comment s’impliquer dans le milieu scolaire et communautaire. 
 
10.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT EHDAA 
 
Dernière réunion le 21 janvier 2021, ont été traités l’amendement de la régie 
interne, les ententes extraterritoriales avec les écoles spécialisées. Une 
présentation très intéressante sur le TSA au sujet de ce que ces enfants vivent 
au quotidien, une demande sera faite à madame McDuff pour savoir si cette 
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présentation peut être partagée. La prochaine rencontre du comité aura lieu en 
mars. 
 
10.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT AESCSSPI 
 
L’idée a été lancée d’envoyer une lettre au premier ministre au sujet des cours 
en ligne ou de faire signer une pétition pour faire valoir le point de vue des 
élèves sur leur isolement durant les cours en ligne. À suivre. 
 
10.5 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun représentant 
 
10.6 MOT DE LA DIRECTION        

   
- Critères de sélection des directions d’école 

Monsieur Prud’homme fera parvenir le rapport des critères de l’an dernier 
aux membres afin qu’ils puissent faire des suggestions au président pour 
qu’il puisse préparer le document et le faire parvenir au CS pour le mois 
d’avril 

 
11. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
12. DIVERS 
 
Les masques : les parents sont un peu confus face à la distribution des 
masques. Des boîtes ont été distribuées aux élèves de 1re, 2e et 3e secondaire. 
Les élèves de 4e et 5e secondaire reçoivent des masques lorsqu’ils sont en 
présence. 
 
13. CLÔTURE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Yasmina Akeb, secondé par 
Zouhair Ait Taleb et résolu : QUE l’assemblée soit levée à 20h35. 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
____________________________ _______________________________ 
Le président                                          La directrice  
M. Éric Prud’homme                              Mme Geneviève Dandurand           
                  


